C.A.B.A. 18 de junio de 2024.-



Señor
Secretario General de FIFPRO
Stephan Burchkalter
PRESENTE

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a usted, y por su intermedio, a todo el cuerpo directivo de FIFPRO, en mi carácter de integrante de la junta directiva de dicha Federación, a fin de expresarle mi continua y profunda preocupación por el ya consabido tema de la discriminación en cualquiera de sus manifestaciones, que cuando aparece, enluta no solo al futbol sino también a toda la sociedad.

Los prejuicios o las conductas racistas siguen empañando lamentablemente las relaciones entre las personas y aun peor, entre las naciones que componen el orbe. La opinión pública se conmueve cada día más frente a hechos nefastos de discriminación y la conciencia moral no puede de ninguna manera seguir consintiendo tales conductas.

El ordenamiento jurídico contiene un principio base por medio del cual la ley o el derecho se presume conocido por todos y, si bien todos saben que los actos de discriminación se encuentran prohibidos y hasta castigados por la ley, se siguen cometiendo a lo largo del tiempo. Esta circunstancia es un hecho revelador y, al mismo tiempo, una luz roja que nos tiene que movilizar a realizar todo tipo de acciones en pos de la erradicación de actos de discriminación. El futbol es considerado como el deporte más popular de todos los deportes, seguido por millones de personas y practicado en los lugares más recónditos del planeta, por lo que todo lo que pasa en el futbol, y más en la era en la que las redes sociales tienen un lugar preponderante, se conoce todo de manera inmediata.

En función de ello, el fútbol ocupa un lugar más que importante en la estructura social en la que vivimos y, en consecuencia, debe actuar como una universidad de buenos ejemplos, funcionando como caja de resonancia, no solo para beneficio del fútbol, sino de toda la sociedad. Aquellos que de alguna manera



fuimos llamados a conducir los destinos de nuestro querido fútbol, debemos comprometernos en la realización de acciones que de una vez por todas pongan coto al flagelo de la discriminación.

Por todo lo expuesto, me tomo el atrevimiento de invitarlo a que juntos aunemos esfuerzos para coordinar y elaborar estrategias a nivel mundial vinculadas a la eliminación de la discriminación en todas sus expresiones conexas. Como bien decía Nelson Mandela, "nuestro mejor homenaje, son nuestras acciones". Cada uno de nosotros puede dar un paso adelante y actuar para lograr un cambio que perdure en el tiempo.

En ese sentido, es que considero indispensable invitar a la FIFA, como órgano rector de la actividad futbolística, a fin de lanzar un programa en forma conjunta en la consecución de la eliminación de la discriminación en todas sus expresiones, en virtud de lo expresado por el Sr. Gianni Infantino en el último Congreso de la Federación que dignamente preside, en la cual dejó clara su preocupación por el presente tema. Por nuestra parte podremos poner a disposición la imagen y la voz de diferentes futbolistas a efectos de que sean ellos también, como actores principales del fútbol, los que logren concientizar al mundo entero.

Considero trascendente que el tema que nos convoca y que tiene como centro la presente nota, sea tratado no solamente con la seriedad que amerita, sino también con la mayor celeridad posible, teniendo en cuenta que en la actual Eurocopa que se está disputando en la República Federal de Alemania, estamos siendo testigos, con la tristeza que ello conlleva, de hechos de discriminación en diferentes encuentros futbolísticos, así como han sucedido en distintas competencias en distintos lugares del mundo.

Sin otro particular, aprovecho para saludar a usted muy

atentamente.

PRESIDENTE FIFPRO SUDAMERICA